



Impulsan iniciativa para expedir la Ley Federal de Conservación, Protección y Manejo Sustentable del Maguey

México destaca como epicentro de diversidad de magueyes, ya que alberga cerca de 150 especies: diputado García Montiel (Morena)

Por: HT Agencia El Día Martes 04 de Junio del 2024 a las 11:28



Ciudad de México.- El diputado Otoniel García Montiel (Morena) impulsa una iniciativa para expedir la Ley Federal de Conservación, Protección y Manejo Sustentable del Maguey, que tiene por objeto regular la producción, cultivo, explotación y manejo sustentable del maguey en todas sus variedades.

También, fomentar la conservación, protección y sostenimiento de su ecosistema y biodiversidad, así como su producción y comercialización.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/562907/Impulsan-iniciativa-para-expedir-la-Ley-Federal-de-Conservacion-Proteccion-y-Manejo-Sustentable-del-Maguey.html>